

Liebe Kinder der Goldbek-Schule,

es hat etwas gedauert, das tut uns leid. Wir haben uns aber über viele Briefe von euch gefreut. Einige Ideen und Wünsche können wir gut umsetzen, andere leider nicht.

Ganz viele von euch möchten einen **Schleim-Bastel-Tag** machen. Wir haben etwas experimentiert und ein neues Rezept gefunden, das wir gerne mit euch ausprobieren würden. Demnächst werden die Kinder, die sich dafür ausgesprochen haben informiert. Wenn das Rezept gut klappt, versuchen wir den Schleim-Tag mit weiteren Kindern zu wiederholen. Die Klammerwand sagt euch Bescheid.

Tischtennis können wir momentan nur auf den Tischtennisplatten auf dem Schulhof spielen. Dafür braucht es gutes Wetter, am besten trocken, nicht zu kalt und windstill. Wir merken uns den Wunsch nach einem Tischtennis-Angebot für den Frühling.

Kleinere Aktionen wie **Tattoos** malen, **Loombänder** machen, **Haarsträhnen** flechten und ähnliches sind in letzter Zeit wirklich etwas kurz gekommen. Wir versuchen solche Besonderheiten öfter in unsere gemeinsamen Tage einzubauen.

Schaut immer nach dem Essen auf die Klammerwand, dort informieren wir euch. Ihr könnt uns auch gerne mal am Nachmittag ansprechen und wenn möglich versuchen wir eure Wünsche spontan umzusetzen.

Ein **Leichtathletik**-Angebot können wir leider nicht anbieten. Keiner von uns aus dem Nachmittags-Team hat eine benötigte Sportausbildung. Fragt bei der Bewegungslandschaft nach, die können vielleicht auf eure Ideen eingehen.

Ausflüge und **Zoobesuche** mit der gesamten Schule in der Schulzeit sind schwierig umzusetzen. Wir haben im Nachmittags-Team darüber gesprochen und finden die Idee so gut, dass wir in den Ferien mal wieder einen großen Ausflug machen wollen. Tiere mit einem Reisebus besuchen, wäre das schön.

Wir haben Briefe von euch bekommen, die super wichtig sind:

Frieden und **keine Gewalt** mehr. Bitte passt gegenseitig auf euch auf und behandelt alle an der Schule, wie ihr auch behandelt werden wollt. Wenn ihr seht, dass es jemandem nicht gut geht, fragt ob ihr helfen könnt oder holt uns Erwachsenen dazu. Denkt bitte daran, dass auch Spaßkämpfe an der Schule nicht erlaubt sind. Aus ihnen kann schnell ein ernsthafter Kampf werden.

Weiter haben sich einige Kinder darüber beschwert, dass die **Klammern** der Klammerwand oft verschoben werden oder herunterfallen. Bitte kümmert euch nur um eure eigene Klammer und nehmt euch Zeit für das An- und Umklammern.

Außerdem wurden sich **saubere Toiletten** gewünscht. Das können wir gut verstehen. Wenn alle die Toiletten in Ruhe benutzen, wie sie benutzt werden sollen, müsste dies kein Problem sein. Bitte nur auf Toilette gehen, wenn du auch wirklich musst und den Ort nicht zum Spielen nutzen.

Ihr habt uns einige Ideen für die Gestaltung des **Schulhofes** geschrieben. Es gibt demnächst ein paar neue Dinge auf die ihr euch freuen könnt. Die anderen werden wir uns merken.

Eure **Essenswünsche** haben wir der Küche weitergeleitet. Danke für eure Ideen zur Gestaltung unserer gemeinsamen Zeit an der Goldbek-Schule.

Wir freuen uns natürlich immer auf weitere Anregungen von euch. Ihr findet den Wunschdrachen im Dock beim Tresenschiff.

Bis zum nächsten Brief liebe Kinder,

Euer Wunschdrache

Januar 2024

